



～しかコーチから～

マコト愛児園のみんなサッカー教室は楽しかったかな～？
元気一杯たくさん走って、ボール遊びをする姿を見てうれしかったよ(*^-^*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってね！



～野中・水島先生から～

本日は巡回サッカー教室、ありがとうございました。
新型コロナウイルス感染症の影響もあり、室内で過ごすことが増えている中、ボールを使った遊び・運動の方法を知る中で遊びの幅が広がったように感じました。
またサッカーの指導者から教わることで、子供たちもより一層楽しみながらサッカーの楽しさを感じることができました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会